

## 校舎中学部 修学旅行

12月15日(水)～17日(金)に、校舎中学部3年生4名は会津、那須方面に修学旅行に行ってきました。

初日の「野口英世記念館」では、野口英世の生涯や業績について知り、細菌学についても興味・関心を深めました。次に「会津武家屋敷」を訪れ、会津の歴史について学び、また、伝統民芸である赤べこの絵付け体験をしました。慎重に赤べこの顔や模様を描くことができ、思い出の一品となりました。

2日目は「大内宿」と「那須とりつくあーとぴあ」を訪れました。「大内宿」では、江戸時代の宿場町としての面影を感じながら街道を歩き、お土産を買ったり、お昼を食べたりしました。「那須とりつくあーとぴあ」では、立体的に見える絵画を見たり、目の錯覚を体感しながら写真に納まったりしました。

最終日の「那須ハイランドパーク」では、たくさんのアトラクションの中から事前学習で決めていたものを中心に体験してきました。強風により中止のアトラクションもありましたが、友達や教師と一緒に時間いっぱい楽しむことができました。

新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、日程や内容など当初の予定とは変更になった修学旅行でしたが、天候にも恵まれ、4人全員で参加することができました。今回の修学旅行のテーマは「初めて」でした。初めての宿泊、初めての露天風呂、初めてのジェットコースター・・・などなど、それぞれが初めてを体験し、挑戦し、交流しと、いろいろな学習をしながら楽しい思い出を作ることができました。今回の経験で得た成果を残りの中学部生活に生かしていきたいと思います。

